

4人の選手にスポーツ激励金を交付

スポーツ大会出場激励金の交付式が、3月28日(火)と4月4日(火)に役場「応接室」で行われました。

今回は、東北大会や全国大会に出場された4人の選手に村岡町長から激励金が手渡されました。村岡町長、本多教育長から激励メッセージが贈られると、選手たちは次回大会への決意を語っていました。選手の皆さんの、今後ますますのご活躍を応援しています。激励金が交付されたのは上記のみなさんです。

※敬称略、順不同

氏名(学校名等)	地区	競技
遠藤 佳入 (秋田北鷹高校3年)	上ノ原	クロスカントリースキー
井上 位里 (山形南高校3年)	横町	レスリング
齋藤 元希 (国士舘大学大学院3年)	豊田	水泳競技
村岡 柚 (鶴岡東高校3年)	鷹巣	ソフトボール



遠藤佳入さん



井上位里さん

※齋藤元希さんと村岡柚さんは欠席のため、後日ご家族に手渡されました。



ライオンズクラブ国際協会332-E地区が軽トラックなどを寄贈

ライオンズクラブ国際協会332-E地区(吾妻正章ガバナリー)が、4月7日(金)に虹のプラザを訪れ、町や町社会福祉協議会にデジタルサイネージ(電子看板)や軽トラック、街灯設置協賛金として現金10万円を寄贈しました。これは、ライオンズクラブ国際協会332複合地区の年次大会が4月30日(日)に大石田町で開催されることを記念して実施されたものです。

寄贈いただいた物品等は大切に活用させていただきます。

大変ありがとうございます。

寄贈先	寄贈品目(用途)
大石田町	デジタルサイネージ1台(虹のプラザの会議室案内看板に)
	現金10万円(虹のプラザ脇の街路灯の設置協賛金として)
大石田町社会福祉協議会	軽トラック1台(いこいの会のボランティア活動に)



火災を防げ！春の火災予防運動

春の火災予防運動が4月9日(日)から22日(土)まで行われました。10日(月)には役場正面玄関で春季火災予防運動キャラバンの出発式が行われ、早坂和義団長をはじめ町消防団員や尾花沢市消防本部の職員など、あわせて約30人が参加しました。

出発式では早坂団長が「火災が起きないように防火の啓発活動をしっかり行っていきたい」と決意を話しました。その後、団員らは各班の車両に乗り込み、各地区で防火標語のピラを配って防火を呼びかけていました。



町内各地で児童に交通安全呼びかけ 新入学児童(園児)の交通事故防止強化旬間

新入学児童(園児)の交通事故防止強化旬間が4月6日(木)から15日(土)までの10日間行われ、期間中、登校する児童への交通安全の立哨が町内各地で行われました。

春は、交通ルールに不慣れな新入学児童(園児)の通学が始まり、左右の安全を確認しない道路横断や急な飛び出し等による交通事故の発生が懸念されます。人も車も自転車も、交通ルールとマナーを守って交通事故防止に努めましょう。皆様のご協力をお願いします。



「困ったら一人で悩まず行政相談」

行政相談員に海藤仁さん

この度、令和5年4月1日付けで総務大臣から海藤仁さん(坂ノ上)が大石田町担当の行政相談員に委嘱されました。

行政相談員は、地域住民の相談相手として、行政サービスに関する苦情・意見要望、行政の仕組みや手続きに関する問合せなどの相談を受け付け、相談者と関係行政機関等との間に立って、苦情等の解決が図られるよう働きかける活動をしています。



トヨタライン株式会社が通学児童用黄色帽子を寄贈

トヨタライン株式会社(齋藤和博会長)が、4月10日(月)に虹のプラザを訪れ、通学用黄色帽子97個を寄贈しました。

これは、齋藤さんの「町内の子どもたちに通学時によく目立つ黄色の帽子をかぶってもらい、交通事故にあわないで、元気に明るく通学してほしい」という思いから、毎年寄贈いただいているもので、今年で23回目の取り組みとなります。

寄贈された帽子は、贈呈式に先立ち、4月7日(金)に各小学校で行われた入学式にあわせて新1年生に配られました。

毎年、大変ありがとうございます。